

Ma ZAD

Jean-Bernard POUY

ROMAN NOIR



En librairie le 11 janvier 2018

Ma ZAD signe le grand retour dans la Série Noire d'un Pouy au meilleur de sa forme littéraire.

Ce « défenseur opiniâtre de la littérature populaire, partagé entre critique sociale, distance cynique, humour lamentable et gravité libertaire » ainsi qu'il le revendique, est une **figure incontournable du roman noir français**.

Le livre

Camille Destroit, quadra, responsable des achats du rayon frais à l'hyper de Cassel (Nord), est interpellé lors de l'évacuation du site de Zavenghem, occupé par des activistes. A sa sortie de garde à vue, le hangar où il stockait des objets de récup' destinés à ses amis zadistes (ZAD : Zone à défendre), n'est plus qu'un tas de ruines fumantes. Son employeur le licencie, son amie le quitte et il se fait tabasser par des crânes rasés.

Difficile d'avoir pire karma et de ne pas se radicaliser.

Mais, grâce à ses compagnons de lutte, et la jolie tout autant que mystérieuse Claire, il va retrouver peu à peu l'envie de se révolter et de *tuer tous les affreux* : en l'occurrence la famille Valter, les potentats locaux et ennemis désignés des zadistes, sur qui Camille va enquêter pour trouver de quoi les neutraliser.

L'auteur

Jean-Bernard Pouy, né en 1946, est l'auteur de nombreux romans noirs (dont onze à la « Série Noire »), de nouvelles et d'articles et a reçu, en 2008, le Grand Prix de l'Humour Noir pour l'ensemble de son œuvre.

Il est aussi directeur et créateur de collections –dont Le Poulpe et Suite Noire. Grand amateur d'écriture à contrainte, il participe notamment à l'émission « Des Papous dans la tête » sur France Culture.

Contact presse : Christelle MATA ☎ : 01.49.54.13.42 / christelle.mata@gallimard.fr